ミッション「地域に貢献する 自立した子どもの育成 ~主体的に学ぶ授業の実現~」 学校教育目標「共に高まる たくましい子の育成」

郊愈え

福山市立金江小学校 2023 年(令和 5 年) 11月1号

金江小学校思いやり算

- + 助け合う
- 引き受ける
- × 声をかけ合う
- ÷ 分かち合う

達成感を味わった学習発表会

10月21日(土)の学習発表会には、保護者の皆様をはじめ多数お越しくださりありがとうございました。児童会のスローガン「彩 〜煌めけ! 虹色の歌声〜」のもと、どの学年の児童も一生懸命に練習し、本番の発表に臨むことができました。

「感動した」「涙が出た」など、教職員や児童に向けて、直接声をかけていただくことも、今年は多かったように思います。





琴クラブ「雅の調べ」 真剣な表情で一つ一つの音 を奏でていました。

6年生 能「猩々」 きりっとした様子に凛々しさが感じられました。



1年生 劇「ブレーメンの音楽隊」 かわいらしさあふれる1年生。鍵盤 ハーモニカも演奏しました。

2年生 劇「歌のきらいな王様」 のびやかな演技と歌声に元気よ さが感じられました。 3年生 合唱組曲「ちいちゃんのか げおくり」 情感豊かに語り, 歌う ことができました。



3・4年生 合奏「シング・シング・シング」 アップテンポなジャズの名曲をリズムにのって演奏しました。



4年生 ミュージカル「青い目の人形」 気持ちの こもったみごとな演技ができました。



5年生 リコーダー奏・斉唱「虹」 一 生懸命に伝えようとする演奏と歌 声が印象的でした。 6年生 合唱「いのちのうた」歌詞に込められた意味を考えながら歌いました。

5・6年生 合奏「情熱大陸」ハーモニーを意識して演奏しました。アンコールが嬉しかったです。

- **多**公 お知らせ 公 ・福山市の6年生の作品「税に関する絵はがき」が、11月 18日 (土) から11月 23日 (木) の期間で、天満屋ポートプラザ店(福山市入船町)2階中央通路に展示されます。お出かけの機会がございましたらご覧ください。
- ・12月22日(金)午後,25日(月)に希望個人懇談を予定しています。詳細は別途お知らせします。
- ・12月5日(火)午前中に校内持久走大会を行います。詳細は別途お知らせします。